

Montag, den 16/01/2023 haben wir die Schule von früher nachgespielt.

Wir sind in dieser Stunde in die Rolle eines Schülers von früher geschlüpft. Frl. Tania hatte Kleidung einer Lehrerin von früher an und war sehr streng!

Wir haben uns sehr über das Rollenspiel gefreut und haben uns angestrengt, die Regeln zu befolgen. Wir sollten Kleidung von der damaligen Zeit anziehen. Wir mussten folgende Regeln einhalten: Den Lehrer (die Lehrerin) im Chor begrüßen, wenn er (sie) in die Klasse kommt, mussten grade sitzen, durften nicht lachen, durften nicht rumlaufen und nicht flüstern. Außerdem mussten wir die Hände geschlossen auf den Tisch legen, wir mussten die Füße ruhig nebeneinander auf den Boden stellen, mussten dem Lehrer (der Lehrerin) fest ins Auge schauen, mussten den rechten Finger heben und mit der linken Hand den rechten Ellbogen halten. Wir haben Sütterlin-Schrift geschrieben und haben Matheübungen gelöst. Die europäischen Hauptstädte mussten wir in kurzer Zeit auswendig lernen. Fräulein hat uns ein Lied von damals beigebracht. Es blieb aber nicht genug Zeit, um das Lied noch zu lernen. Es war anstrengend, so grade zu sitzen! Wir Kinder waren sehr brav, keiner wurde hart bestraft, so wie es damals üblich war.

Geschrieben von JOSIE





